
 
 

南小学校の相談窓口 

校長 中村 行雄  

 南小学校では、以下の教職員がお子さんや保護者の皆様の相談窓口となっております。

ご相談を希望される場合は、各担当者、教頭、養護教諭に連絡をしてください。 
 

■スクール・カウンセラー  原 由美子 カウンセラー 

 公認心理士の資格を有するカウンセラーの専門職です。不登校、素行不良、親子関係、

子育て、お子さんの発達など、お子さんや保護者の皆さんの幅広い相談に対応できます。

南小学校で勤務するのは、月に１回程度です。相談されたい方は、早めのご予約をお勧め

します。 
 

■スクール相談員  柘植  中 相談員 

小中学校で養護教諭として長年勤務し、不登校や心の不安定、アレルギーや思春期の悩

みなど、小中学生やその保護者が抱える悩みに寄り添ってきた経験豊かな相談員です。南

小学校で勤務するのは、月に２～３回程度です。相談されたい方は、早めのご予約をお勧

めします。 
 

■教育相談コーディネーター 多治見 さくら 養護教諭 

スクール・カウンセラーやスクール相談員の予約、その他の教員への相談など、学校の

相談窓口の担当をします。誰に相談していいか分からないなどの問い合わせは、お気軽に

お電話ください。 
 

■特別支援コーディネーター  西村 雪絵 教諭 

南小学校でなかよし学級を担任しています。全校のお子さんの「発達の課題」や、個に

応じた手立てなどについて、コーディネートする教員です。落ち着きがない、キレやす

い、暴力的、同じ失敗を繰り返す、こだわりが強い、コミュニケ－ションが苦手など発達

障がいの疑いや、身体視聴覚に関わる障がいなどの相談、勉強の遅れに関わる相談など、

特別支援教育に関わる相談を担当します。また、他の専門機関のご紹介もできます。特別

支援学級だけではなく、通常学級に在籍しているお子さんの困り感にも寄り添って、相談

させていただきますので、どなたでもお気軽にご相談ください。 
 

■生徒指導担当  菅沼 香織 教諭 ・ 宮下  毅 教諭 

お子さんの問題行動や人間関係など、生徒指導面での相談に対応します。 
 

担任はもちろんのこと、全職員で児童・保護者の皆さんのご相談に対応させていただき

ます。お気軽にご連絡ください。 

 

資源回収のお礼 
 

 ５月２５日（日）に予定しておりました資源回収を雨天のため延期し、６月１日（日）

に実施をしました。短時間でたくさんの資源を回収することができました。支部長さんや

副支部長さんを中心に各地域で協力して効率よく回収していただいた成果です。ありがと

うございました。 
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７月の行事予定 予定は追加・変更があります。 

 

７月 ２日（水） 校内研究会（５年生外国語） 

         １年生・２年生１３：１０一斉下校  

３年生以上１４：４０一斉下校 

   ３日（木） 委員会 大掃除週間（～１６日） 

   ４日（金） ＰＴＡ家庭教育委員会による読み聞かせ 授業参観 

         ＰＴＡ家庭教育委員会主催講演会 ５時間日課 

   ７日（月） ５時間日課 学習費等口座引落日 

   ８日（火） 

         保護者懇談 １４：００一斉下校 

１４日（月）  

１５日（火） ５時間日課 

   １６日（水） ５時間日課 

   １７日（木） 大掃除  

１４：５０一斉下校（ワックスがけをする児童は１６：１５下校） 

   １８日（金） ２期振り返り集会・夏休み前集会 １３：１０一斉下校 

   ２２日（火） 

   ２３日（水） 水泳講習会８：３０～１０：３０ 

   ２４日（木） 

    

８月の行事予定 予定は追加・変更があります。 

 

８月 ６日（水） 学習費等口座引落日 

  １２日（火） 

         学校閉庁日 

  １５日（金） 

   ２８日（木） ３期スタート 夏休み明け集会 

          一斉下校１２：３０（職員見回り） 

   ２９日（金） 心と体のアンケート 一斉下校１２：３０（職員見回り） 

 

 

 

７月４日（金）ＰＴＡ家庭教育委員会主催講演会 
 

【講師】今井 昌彦 氏 （浜松学院大学 学長） 

専門分野：教育学、教育方法、教育情報、メディア研究 

  ✓今井先生の講演はとても勉強になる内容でした。スマホ依存になる原因、具体的に

ＳＮＳが身体に与える影響がわかってよかったです。子どもにスマホをもたせる場

合には、ＳＮＳとうまく付き合っていく力（自己管理能力）の大切さがとてもわか

りました。 

✓スマホ依存については、各家庭の親御さんは大変悩ましい問題だと思います。今回

の講演ではその仕組みがよくわかり、ぜひ親子でもう一度聞きたいと思いました。 

    （令和６年度「子育て親育ちシンポジウム」今井氏講演会の感想から） 
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